

QUERRIEU

L'école ne sera plus une passoire énergétique

L'école maternelle de Querrieu, qui accueille environ 45 enfants, est le bâtiment de la commune qui consomme le plus d'électricité, a révélé un bilan énergétique effectué par la Fédération de l'énergie de la Somme (FDE 80). Avec quatorze radiateurs électriques et des portes et des fenêtres en bois d'un autre âge, le système de chauffage tournait toujours à plein régime. Aussi des travaux viennent-ils d'être réalisés par un artisan indépendant de Beauquesne afin de remédier à cette surconsommation.

L'école est désormais équipée de 14 nouveaux radiateurs programmables, ce qui évitera qu'ils chauffent même s'il n'y a personne. Quatre fenêtres en façade ont été posées assurant une meilleure isolation, ainsi que deux autres dans la salle du bas. Deux vieilles portes ont également été changées pour de plus performantes.



Les fenêtres vieillissantes ont été changées pour de plus performantes par l'artisan de Beauquesne.

Une facture totale de 24 000 €, mais subventionnée à 80 % par le plan de relance mis en place par

l'État et la dotation de soutien à l'investissement local (DSIL), rappelle le maire Jonathan Sanglard. ■ D.C.

Extrait du journal Courrier Picard - Jeudi 25 février Page:14/15

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)